



50 Jahre PROMAX (1963 – 2013)

Seit einem halben Jahrhundert ist **PROMAX** führend bei der Entwicklung und Produktion von Mess- und Prüfgeräten.

Der Erfolg übertraf selbst die Vorstellungskraft der Firmengründer und in den letzten 50 Jahren konnten sich unsere Produkte in aller Welt verbreiten.

Wir sind an der Entwicklung neuer, leistungsfähiger Telekommunikationsnetzwerke beteiligt und fördern die Umstellung auf die neuen Standards. Wir unterstützen Hersteller bei der Produktion qualitativ hochwertiger und effizienter Produkte. Mit unserer Hilfe lernen zukünftige Fachkräfte an Universitäten neue Technologien kennen.

Wenn wir auf die bisherigen Erfolge unserer Arbeit zurückblicken, sind sie ein großer Ansporn für uns, weiterhin unsere Kraft in die Entwicklung neuer Produkte für eine bessere Zukunft einzubringen.

Wir möchten uns bei unseren Kunden für das Vertrauen in all diesen Jahren bedanken.



José Mª Clotet
PROMAX Electronica
Geschäftsführer